



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

11. September 2014

Rathaus, Stadtpolitik

Ortsbeiräte tagen

In der kommenden Woche tagen die Ortsbeiräte Amöneburg, Igstadt und Südost. Vor Eintritt in die Tagesordnung findet jeweils eine Fragestunde für Bürgerinnen und Bürger statt.

Am Dienstag, 16. September, 18.30 Uhr, kommt der Ortsbeirat Amöneburg in der Rettungswache Süd, Wiesbadener Landstraße 80 bis 82, zusammen. Auf der Tagesordnung stehen die Fahrbahnmarkierungen, das Grundstück in der Dyckerhoffstraße 20, der Baumrückschnitt und die Holzlagerung in der Wiesbadener Landstraße, die Sicherungsmaßnahme am Bahngelände am Ende der Hamschstraße, die Neuwahl des Ortsgerichtsschöffen sowie die Verfügungsmittel des Ortsbeirates.

Ebenfalls am Dienstag, 16. September, aber um 19.30 Uhr tagt der Ortsbeirat Igstadt in der Pfarscheune, Altmünsterstraße 8. Themen sind das Feuerwehrgerätehaus, die Hochwasserprävention, die Auswirkungen der Straßenschäden in der Susannastraße, die Anpflanzungen an der erneuerten „Alten Brücke“, die Baumscheiben in der Straße „Am Wasserturm“ sowie die Verfügungsmittel des Ortsbeirates.

Am Donnerstag, 18. September, 19 Uhr, trifft sich der Ortsbeirat Südost in der Altenwohnanlage Zimmermannstift, Wolfram-von-Eschenbach-Straße 1a. Der Ortsbeirat berät unter anderem über das Stadtmuseum, die Einengung der Fahrbahn in der Etzelstraße, den Umbau des Knotenpunktes an der B455/Washingtonstraße, die Schulze-

Delitzsch-Schule, die Sicherheit am Gleisgelände des Hauptbahnhofes sowie die Verkehrsberuhigung in der Murnaustraße.

+++